

Montag 17. Dezember 2007

Obwohl Anna und ich beide um kurz vor 9 Uhr haben weg fahren müssen haben wir beide bis kurz vor 8 Uhr geschlafen. Anna wollte ausgeschlafen zu ihrer Prüfung kommen und mir tat es auch mal gut mal wieder etwas länger zu schlafen nach dem doch recht anstrengenden Wochenende. In dem Büro wo ich jetzt sitze war es auf einmal richtig leer. Da ich der Einzigste darin bin. Und es ist noch nicht mal ein kleines Büro. Somit habe ich genügend Platz um mich auszubreiten. Wobei ich auch nicht mehr Platz als zuvor brauche.

Direkt nach der Arbeit ging es mit meinen Freunden zum Thailänder. Mein Taxifahrer war endlich mal clever und hat sich nicht so dumm angestellt wie manch anderer. Er wußte zwar nicht genau wo es ist, aber zumindest wußte er die grobe Richtung und dort auch ziemlich schnell. Um 19 Uhr wollten wir uns eigentlich treffen. Da mein Taxifahrer aber so schnell war, war ich schon etwas früher da. Das Restaurant war wie immer gut gefüllt und die Empfangsdame hat mich gefragt mit wo ich gerne sitzen möchte. Ich habe ihr dann gesagt das wahrscheinlich schon Freunde da sein würden. Doch sie meinte nur, dass noch keine Ausländer da sind. Ich sagte zu ihr dann wieviel Leute noch kommen würden. Grob über den Daum konnten es gut und gerne 10 werden. Aber so wie es aussah war dafür nicht genug Platz. Sie meinte aber das jemand einen Platz für in etwa die selbe Anzahl an Plätzen bestellt hat. Sie hat mir den Namen und die Telefonnummer gezeigt und da wußte ich das es Chris war der vorausschauender Weise 10 Plätze reserviert hat. Es dann doch noch eine lange Zeit gebraucht bis wir endlich komplett waren. Dann ging es ans bestellen und letztendlich auch ans leckere Essen. Es war mal wieder echt lecker aber viel zu wenig brauchbares für mich dabei. Es war dann doch die ein oder andere Speise mit Ei dabei. Das Essen haben wir dann ziemlich lange ausgedehnt und es wurde noch viel erzählt und gelacht. Irgendwann war es auch an der Zeit zu gehen.



Abbildung 1: v.r.l: Tania, Peter, Sven, Anna, Stu, Daria, Chris + 2 seiner Bekannten. Danke an Tania für die Bilder!

Da das Restaurant nicht weit von Annas Uni ist sind wir noch zu ihr gelaufen und sie hat sich Sachen geholt um bei mir zu übernachten. Glücklicherweise konnte sie den Mann an der Pforte überreden das ich mal ohne dieses ganze Formularausgefüllte mit rein darf. Zumindest bis in die Empfangshalle bin ich gekommen. Weiter ging es nicht. Aber so musste ich zumindest nicht in der

Kälte warten. Weiter ging es dann zu mir, wo Anna dann ein bisschen gelernt hat und ich mich mit Urlaubsplanung beschäftigt habe. So ging auch dieser Tag zu Ende